

Fohlenhof Ebbs

Hunderte Herzballons stiegen in den Himmel

Der 5. Mai ist österreichweit der Tag der herzkranken Kinder und am Fohlenhof Ebbs startete man dazu eine Aktion um den betroffenen Familien zu helfen. Die Einnahmen davon und der Erlös an den Verpflegungsständen wurde Martin Bichler vom Verein Herzkinder zur Verfügung gestellt, insgesamt rund 3.400 Euro.

Viel Applaus erhielt die Voltigier-Gruppe, Höhepunkt war allerdings um 16 Uhr das gemeinsame Loslassen der Herz-Ballone, an denen die Kinder ihre Adressen gehängt hatten. Der starke Wind sorgte dafür, dass einige an den Bäumen rundum hängen blieben, andere aber sofort Tempo machten.

„In Tirol gibt es 180 sogenannte Herzkinder“, erklärte Bichler. Das Geld kommt direkt den Familien zugute, damit wenigstens die finanziellen Nöte etwas abgedeckt werden können. Österreichweit werden auch zwei Wohnheime betrieben, die sich in unmittelbarer Umgebung einer Intensivstation befinden, in dem die Eltern von betroffenen Kindern sehr günstig während des Klinikaufenthalts wohnen können.

-be-



Robert Maier, Martin Bichler und Anita Baumgartner, die Organisatoren des Herzkinder-Tages am Fohlenhof

Foto: Eberharter